
Requerimento nº 110/09 
 
 

13 de abril de 2009 
 

MÁRCIO AP. MARTINS – Márcio Veterinário 
 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO 
A POSSIBILIDADE DE TRANSFERÊNCIA DA SECRETARIA 
MUNICIPAL DA INDÚSTRIA, COMÉRCIO E TURISMO PARA 
O PARQUE DE EXPOSIÇÕES “JORGE ALVES DE 
OLIVEIRA” 
 
 

Considerando que a Secretaria Municipal da 

Indústria, Comércio e Turismo encontra-se instalada no centro da cidade, o 

que está acarretando sérias dificuldades para o estacionamento de veículos; 
 

Considerando, finalmente, que o imóvel que 

abriga esta Secretaria é imóvel e a transferência da mesma para o Parque de 

Exposições “Jorge Alves de Oliveira” iria acarretar economia aos cofres 

públicos; 
 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas 

as formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, DD. Prefeito 

Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, as 

seguintes informações: 
 

a)- Existe a possibilidade de transferência da   

Secretaria Municipal da Indústria, 

Comércio e Turismo para o Parque de 

Exposições “Jorge Alves de Oliveira”? 
 

b)- Se positivo, qual é a previsão para que isso 

ocorra? 
 

c)- Se negativo, apontar os motivos. 
 

SALA DAS SESSÕES, em 13 de abril de 2009. 

 
 
 
 
 
 

MÁRCIO AP. MARTINS – Márcio Veterinário 

                      Vereador – DEM  
SK/sk 

 

 


